



Initiative
Transparente
Zivilgesellschaft

Die Martha-Maria-Stiftung hat sich verpflichtet, die Grundsätze der Initiative Transparente Zivil-

gesellschaft zu beachten. Die Öffentlichkeit soll über Ziele, Mittelherkunft, Mittelverwendung und Entscheidungsträger informiert werden. Diese Informationen stehen unter <https://stiftung.martha-maria.de> in einer Selbstverpflichtung zur Verfügung.

Jede Spende, groß oder klein, hilft!

Werden Sie Mitglied im Freundes- und Förderkreis Martha-Maria! Wir senden Ihnen gerne das Antragsformular zu.

Die Martha-Maria-Stiftung unterstützt die Arbeit des Diakoniewerks Martha-Maria. Beiträge und Spenden sind steuerlich absetzbar. Bitte teilen Sie uns bei der Überweisung, für die Zusage der Bestätigung, Ihre Adresse mit. Spenden bis zu 300 Euro können ohne amtliche Spendenbescheinigung mit dem Einzahlungsbeleg beim Finanzamt eingereicht werden.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!



**MARTHA
MARIA**

Unternehmen
Menschlichkeit

Martha-Maria-Stiftung
Stadenstraße 60, 90491 Nürnberg
Telefon: 0911 959-10 29
Telefax: 0911 959-10 23
E-Mail: stiftung@martha-maria.de
<https://stiftung.martha-maria.de>

Spendenkonto bei der Evangelischen Bank eG
IBAN: DE98 5206 0410 0402 5074 04
BIC: GENODEF1EK1
Stichwort: Jakobusaltar Nagold



Jakobusaltar

für das Seniorenzentrum
Martha-Maria Nagold-
Hochdorf



**MARTHA
MARIA**

Unternehmen
Menschlichkeit

Ein Projekt
der Martha-Maria-Stiftung



Projekt „Jakobusaltar“

Ein mobiler Altar soll dem Seniorenzentrum Martha-Maria in Nagold-Hochdorf ermöglichen, verschiedene Veranstaltungen, wie Aussegnungen, Andachten oder Gottesdienste, ortsunabhängig und bei Bedarf auch zeitgleich abzuhalten. Er ist so mobil, dass er auch in die Bewohnerzimmer gebracht werden kann.

Dies ist eine gute Anschaffung für die Seelsorge unserer Einrichtung. **Mit Ihrer Spende können Sie unser Projekt unterstützen.**

Das Modell „Jakobusaltar S-Plus“ besteht aus zwei Elementen zum Kombinieren:

Das kompakte Modell wird ergänzt durch einen größeren Altartisch mit eigenem Altarbild. Wir haben uns für das besonders schön leuchtende Motiv „Kreuz“ entschieden.

Der Kostenrahmen liegt bei insgesamt 4.494 Euro:

Der kleinere, aber kompakte Altartisch mit Stauraum kostet 2.650 Euro. Der größere Tisch, ebenfalls mit eigenem Altarbild, kann zusätzlich für 1.844 Euro erworben werden.

Nach Anschaffung des Jakobusaltars laden wir alle Gönnerinnen und Gönner freundlich zu einem besonderen Dank-Gottesdienst in unser Haus ein.

Bitte unterstützen Sie unsere Aktion und spenden zugunsten des Projektes „Jakobusaltar“!